
2 Pièces

52 m²

Réf. 85188071

730 000 €

Paris 3Eme
Appartement à vendre (75003)
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Idéalement  situé  au  coeur  du  quartier  des  Arts  et  Métiers,  BARNES

vous  propose  ce  magnifique  appartement  de  44,2m2  Loi  Carrez

entièrement rénové en 2024, au sixième et dernier étage par ascenseur

d'une  magnifique  copropriété  de  1800.Il  se  compose  d'une  entrée

donnant  sur  un  vaste  séjour  avec cuisine  ouverte  et  espace dînatoire,

d'une chambre ainsi que d'une salle de douche avec WC séparés. La

pièce  principale  ainsi  que  la  chambre  bénéficient  respectivement  d'un

balcon  avec  vue  sur  le  Sacré  Coeur  et  les  toits  de  la  capitale.La

localisation centrale, la qualité de la rénovation ainsi que la ...

BARNES is listing this stunning, fully renovated 44.20m² or 474 sq ft (Carrez Law)

apartment on the sixth and top floor of a magnificent 1800 condominium with a lift,

in  a  prime  location  in  the  heart  of  the  Arts  et  Métiers  district.This  apartment

comprises  an  entrance  leading  to  a  large  living  room  with  an  open  kitchen  and

dining area, a bedroom and a shower room with a separate toilet. The main room

and  the  bedroom  both  have  balconies  with  views  of  the  Sacré  Coeur  and  the

rooftops  of  Paris.The  apartment's  central  location,  the  quality  of  the  renovation

work, the light and the spectacular ...

BARNES LE MARAIS

125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
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